

JFA キッズサッカーフェスティバル

いわて in りくぜんたかた 写真館

日時： 2022年9月25日（日）

会場： 高田松原運動公園第1サッカー場

主催： （公社）岩手県サッカー協会

主管： 陸前高田市サッカー協会

後援： 公益財団法人日本サッカー協会（JFA）

内容： 各カテゴリーに分かれて、「おにごっこ、ボール遊び」と「ミニゲーム」

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう

参加者： 64名

U-6：24名（男17名 女7名）、U-8：40名（男31名 女9名）

運営スタッフ：陸前高田市サッカー協会スタッフ、大船渡サッカー協会スタッフと岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ

<開会式の様子>



陸前高田市サッカー協会 村上金吾会長より、歓迎のごあいさつ

<U-6 ボール遊び、試合の様子>



<U-8 試合の様子>



<記念写真>



U-6 参加者



U-8 参加者

●参加者・保護者・指導者から寄せられた主な意見・感想

- 初めての参加で親子とも緊張していましたがなんとか参加できて良かったです。最初は緊張してピッチに入れなかった子どももボールを持って動き出せば楽しそうに動いていて安心しました。改善点としては、補食場所の確認など大人向けのアナウンスがもっとしっかりしたほうが良かったと思います。小さい子ども達なので補食は必要かもしれませんが芝生の上で食べていたり、ヒールでも入場していたりと大人がルールを守れてなかったと思いました。(U-6 参加保護者)
- 天気にも恵まれ、貴重な機会を作って下さり、本当にありがとうございました。ボールを出す方のポジティブな声掛けのおかげで、試合が活性化し、良いプレーがたくさんありました！もし可能であれば、1チーム4人くらいに設定して頂けると、もっとボールに触る機会が増えると思いました。ピッチの広さに余裕があればお願いしたいです。陸前高田のスタッフの皆様、本当にありがとうございました。(U-8 参加保護者)
- はじめはグラウンドには入れない決まりでしたが、ピッチの中に入らなければ周りで見ているという変更、アナウンスのおかげで間近で子どもの試合を見れたのが良かったです。息子の感想ですが、点を決めた後にグリーンカードを提示して盛り上げてくれるピッチと決めたらすぐ真ん中からリスタートするピッチがあり、グリーンカード出して点を決めた事を一緒に喜び、盛り上げてくれる方が良かった、違う方はつまらない。と不満をこぼしていました。そこだけです。あとは凄く楽しかった！ようです。また、前回のフェスのトイレ休憩をこまめに気遣って欲しいとどなたかがアンケートに書いてましたが今回はそのような気遣いをされていて、改善努力は素晴らしいと感じました。素敵なフェスティバルをいつもありがとうございます。(U-6 参加ひろさんの保護者)
- とても楽しく参加できました。女の子がなかなかボールを蹴られなかったので、チーム編成等検討いただきたいです。(U-6 参加保護者)
- 飽きずに子供達がサッカーを楽しんでいたのが良かったです。(U-8 参加スガワラさんの保護者)

- ・ロスタイムが少なく、次々ボールを出していただいたおかげで、時間いっぱい満足できました。子どもも綺麗なピッチで伸び伸びと走ったり蹴ったりしてとても楽しそうでした。対象学年もちょうどよかったです。また開催していただきたいです。ありがとうございました。(U-8 参加のカノノさん保護者)
- ・とても楽しかったのでまた参加したいと言っていました。(U-8 参加の金野蒼羽さん保護者)
- ・女の子だけのチームも良かったかなと思いました！どうしても男の子に圧倒されてしまい、ボールに触るのが難しいように感じましたので。ゲームだけでなく、1人ずつシュートをしたり2人1組でパスの練習など、ボールに触れるきっかけがもっとあるといいなと思いました！とてもいい機会ではあったので、またの開催を楽しみにしています！ありがとうございました。”(U-6 参加ヨシダさん保護者)
- ・指導者の方が声掛けを沢山して盛り上げてくれていたのが良かったです。(U-8 参加保護者)
- ・今回はピッチ外周まで保護者も入れて近くで見ることができたので良かったです。良いプレーをしたりシュートを決めるとグリーンカードを貰えて子供達も楽しそうにゲーム形式の試合をしていたので大変良かったと思います。また次のキッズサッカーフェスティバルも参加します。(U-8 参加チーム前沢 Jr サッカースポーツ少年団の保護者)
- ・チームとして参加させていただきました。普段と異なる環境でサッカーできたことは大きな経験になると思います。初めてサッカーした子もいると思うのでこれから先サッカーを続けてもらえるような案内や工夫があればもっと良いと思います。もっとサッカーに興味をもつ子が増えてほしいです。(U-8 参加オйкаワさん保護者)
- ・様々な子や指導者とふれあい、親子で学びの場になればいいなあと考えてます！(U-8 参加ヒナタさんの保護者)
- ・息子は楽しんで、またやりたいと言っていました。サッカー未経験の為、あまりボールに触れなかったようです。サッカー経験車の子供達と同じチームだった為、「広がれとか、下げろ」とかの指示にどうしたらいいかわからず、あまりゲームにはまれないようで涙目で戻って来ました。短い時間の中で難しいかも知れませんが、初心者と経験者でメニューを分けてもいいかも知れません。初心者には基本的な練習があっても良いですね。ちょうど今息子はサッカーに興味が出て来ている時期ですので、初心者でも楽しめ、更にサッカーが好きになるよう企画して頂ければ是非参加したいです。スタッフの皆様暑い中お疲れ様でした。(U-8 参加の佐々木蒼良さんの保護者)

●地元スタッフのコメント

今回は天候にも恵まれ、沢山の応募をいただきありがとうございます。
子供達の弾ける笑顔を見ることができて我々も嬉しかったです。
協力して頂いたスタッフの皆様、保護者の方々にも感謝の気持ちでいっぱいです。
また開催できる事があればより良い環境にできるようこれからも活動して行きたいと思っております。

陸前高田市サッカー協会 佐藤仁

●スタッフのコメント

今回の高田フェスティバルは、天気にも恵まれサッカー日和の中、きれいなピッチで一生懸命にボールを追う子供たちの姿を微笑ましく観ることが出来ました。

フェスティバルに携わって頂いたスタッフの皆さん、お疲れさまでした。今後もイベントを継続していけるよう、お願いいたします。

そして、参加していただいた選手とお家の方々に心よりお礼を申し上げます。ありがとうございました。

フェスティバルスタッフ 岩井満昭

**開催に関する最新情報および募集案内については、インターネットにて下記ページをご参照ください。
たくさんのご参加をお待ちしております！**



すべては子どもたちのために

←岩手県サッカー協会ウェブサイト

(編集：蝦名浩明)